
 

 

 

 

 

 

第 39 回  例 会 報 告  2021.5.28  通算 1847 回 

 

≪ ZOOM開催 ≫ 

 

・点 鐘          奈良会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢手に手つないで｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 川越 直人会員 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 安藤 整治会員  H2. 6. 1 （31 年目） 

 

 

・誕 生 祝 

 川野 龍弥会員  S48. 5. 31（48 歳） 

 長江  勉会員  S26. 6. 1（70 歳） 

 

 

・結 婚 祝 

 石井 昌宏会員  H30. 6. 3 （3 年目） 

 

 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。 

先週に続き本日も ZOOM での例会とさせていただき

ます。緊急事態宣言につきましても来月 20日までの

延長になるようです。来月のプログラムも配信され

ております。1 週目の清掃例会は屋外でありますの

でいつものように実施したいと思います。2 週目の

次年度活動計画発表、3 週目の 1 年を顧みてについ

ては緊急事態宣言期間中にあたりますので ZOOM で

の対応とさせていただきたいと考えております。 

これまでの様にマイクをミュートの状態ではなくメ

ンバーの皆様にはマイクをオンにしてオンライン上

でのお話をいただきたいと思いますのでご協力お願

い致します。 

先週のプログラム「職業紹介例会」では佐藤副委員

長楽しいお話ありがとうございました。 

本日のプログラム「会員卓話」では川越会員よりお

話をいただく事になっております。 

川越会員後ほど宜しくお願い致します。 

以上会長挨拶とさせていただきます。本日も宜しく

お願い致します。 



 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 根室ロータリークラブ様より 6月プログラムと会

報が届いております。 

 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 会員卓話 」  

                担当 会員選考維持委員会 

◆川越直人会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は新入会員卓話という事で、私のプロフィール

や職歴、そしてプライベートのお話と自分が所属し

ている団体等のお話しをしたいと思います。 

 私は昭和４６年１０月２日生まれの４９歳です。

白樺台小学校卒業、桜が丘中学校卒業、釧路商業高

校に通っていましたが、中退をしまして中卒になり

ます。 

 ここからは職歴になりますが、愛知県刈谷市にあ

りますトヨタの部品工場に出稼ぎに行きました。そ

して釧路に帰ってきてからは生協（コープ）の白樺

店に鮮魚部にて働かせて頂きまして生協を退職して

からは「塗研」という会社で塗装工として働きまし

た。次に末広にあります「ルーバランサー」で週末

のアルバイトとして働きました。昼間は羅臼の「尾

田建設」で働きまして朝に魚を積んで釧路の市場に

荷物を卸して自宅に帰って仮眠をとり深夜の午前２

時に羅臼に戻り、また魚を積んで釧路の魚市場に魚

を降ろすという仕事をしていました。尾田建設を退

職してからはクリーニング技師として「アイナック

スクリーニング」で働いて退職後に北大通りにあり

ました「スガイ」の映画館で映写技師として働きま

した。退職後は「カルタス道東」で車販売の営業と

して働きまして退職後は「職業訓練校」の電気科に

て１年間、勉強させて頂きました。その後は週末だ

けのアルバイトだった「ルーバランサー」に常勤と

して約１０年間働かせて頂き、自分が３１歳の時に

念願であった「パブ グレンスペイ」を末広にて開店

することが出来ました。始めはライオンビル釧路館

の５階にて満席で２０人位の小さな店で営業をして

１年後に同ビルの６階に移転をして営業させて頂き

ました。その後は「LS ビル地下」に移転し、その

後「サミットビル」５階に移転しました。その後は

昨年の７月に業態を変更して「ラウンジ ルアナ」と

して営業しております。 

 プライベートとしては、３１歳の時に結婚をし、

その後離婚して３７歳の時に２回目の結婚をしまし

たが、その後離婚し今は独身です。２回目の結婚の

時に子供を授かり７歳の小学校２年生の男の子がい

ます。所属している団体等は、まずは「同ロータリ

ークラブ」に在籍しております。釧路青年会議所シ

ニアクラブ・釧路商工会議所青年部・守成クラブ・



 

 

北海道料理飲食業生活衛生同業組合釧路支部の副支

部長として在籍しております。 

 最後になりますが、自分がこの場に立っていられ

るのは、同ロータリークラブの承認があってからこ

そという事もあり、その承認して頂いた事を胸に刻

み一生懸命活動していきたいと思います。今後とも

よろしくお願い致します。本日はご清聴頂きありが

とうございました。 

 

 

 

 

◆菊地幹事 

会長のミニーとしての心構えと意気込み 

ということで少しお話をしたいと思います。 

平成 28 年に南クラブに入会致しましてまだ 5 年と

いう浅さですが、色々と経験させていただき、また

現在幹事と言うことでクラブの全体を知ることが

できたことは本当に自分の中ではスキルアップし

たと思っております。そして、南クラブに誘って頂

いたスポンサーの上川原さん、色々なことを教えて

頂いた先輩会員の皆様には本当に感謝しています。

昨年 12 月の年次総会で発表されましたが次々年度

会長という職に就きますが不安でしかありません

が一人で何もかもやるわけではない、みんなの協力

のもと一緒にやっていくんだ！と思考を切り替え

て会長挨拶を日々考える妄想をしています。元々、

ロータリークラブの名前は知っていましたが何を

しているんだろう？とロータリーのことをよく知

らずに入会しました。そこで、全世界にロータリー

クラブが存在する事を知り興味がわきハワイに行

ったときにかなり探し回りましたがワイキキクラ

ブにメーキャップをすることができました。その海

外の方たちとの交流も貴重な経験の一つであるこ

とは間違いありません。 

最近ではお客様に菊地さんロータリー入ってるん

だねと言われたこともあり補助金事業で写真には

写ってないけれど名前が新聞に載っていたようで

す。会長になれば写真に写りコメントも掲載される

ので今以上にしっかりと誠実に人と接し自分の軽

率な行動、言葉で南クラブどうなってんだ？と言わ

れないように頑張ってまいりたいという風に思っ

ています。あと、ひと月で奈良年度は終わりますが、

亀井年度に入り半年後には年次総会です。一休みす

ることなく幹事、理事役員を選出させていただく事

となりますが次々年度に向けて皆様のご協力とご

指導の程、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月４日（金） 

「 春の清掃奉仕例会 」移動例会 



 

 

会場 未定 12:30～ 

 担当：環境青少年委員会 

・点 鐘              奈良会長 

今週の会報担当：佐藤真之介会員 


